



Comisión de Reforma Política-Electoral aprobó su cuarto informe semestral de actividades

La Comisión de Reforma Política-Electoral, que preside la diputada Graciela Sánchez Ortiz (Morena), aprobó su cuarto informe semestral, correspondiente al periodo del 1 de marzo al 31 de agosto de 2023, durante el que se recibieron 31 iniciativas, de las cuales, una está precluida y el resto pendiente de dictamen. En la decimoquinta reunión ordinaria de esta instancia, la legisladora informó que se trabaja en una ruta para tramitar todas las iniciativas pendientes. Expresó que muchas de esas propuestas se deben atender en comisiones unidas con las de Gobernación y de Puntos Constitucionales.

<https://www.nuevomexicoplural.com/comision-de-reforma-politica-electoral-aprobo-su-cuarto-informe-semestral-de-actividades/>